
令和５年度 京町小学校だより No.8 

  京 町 
令和５年７月３日（月） 

地域を愛し、豊かな人生を歩む 

ために学ぶ子どもの育成 

《文責》 校長 小西 郁美 

■オープン・スクール 6月 19日、21日、23日 

ご参加
さ ん か

いただき、ありがとうございました。 
〔保護者アンケートからの抜粋〕 

○学校での子供の様子が知れてよかったです。 

○国語や生活の授業で 1人ずつ発表したり、音楽の授業でみんなでパートをわけて歌った

り子供が楽しく過ごしていて安心しました。      

○オープンスクールに行く事をいつも楽しみにさせて頂いています。 

○エアコンも入っていて、快適な環境で学ばせて頂いている事に感謝いたします。 

○子どもたちの学校生活を見る事ができて良かったです。また先生方の大変さを感じ、感

謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。   

○普段の学校生活を垣間見れたようで、うれしかったです。給食の時間もどう過ごしてい

るのか見てみたかったので、少しだけでも見れてよかったです。テキパキと準備をして

いて驚きました！この様な機会を設けてくださり、ありがとうございました。  

○2年生の頃より、クラス全体の授業中の集中力が上がっていた様に思います。先生方の

工夫や締める時は締めるという熱意あっての事だと思います。これからも定期的にオー

プンスクールを開いて頂き、子供達の様子を自分の目で見ていきたいです。  

○四年生は少人数での授業で落ち着いて、授業を受けれたと思います。   

○算数の授業を参観させて頂きました。少人数制になり、先生の目も行き届いているよう

に感じました。 

○授業開始時は、みんな集中している様子でしたが、授業終盤になると集中力が切れた様

子もありました。オープンスクールは、学校での様子も分かり、帰ってからの会話もま

た一つ増え、良い時間になりました。       

      

●暑かったのでエアコンをつけてほしい。カーテンを閉めきっていて教室が暗かった。 

●真面目に先生の話を聞いている子がかわいそうなくらいでした。 

ウロウロしている子がいたり教科書を開いていない子がいたり 

でビックリしました。 

●休み時間子どもたちが元気に外で遊んでるの 

はいいと思ったけどうんていの上に乗ってい 

るのが危ないなと思いました。 

 

 

 

     

 

たくさんのご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。ご意見については、職員で共

有をさせていただき、今後の学校の在り方の参考とさせていただきます。 

 



■幼
よう

保
ほ

小連絡会
しょうれんらくかい

実施
じ っ し

 ６月２３日（金） 
 3年ぶりに、1年生が卒園をした幼稚園や保育園の先生方に来ていただいて、1年生の

お子様の授業参観をしていただきました。 

 幼稚園や保育園の先生方が来校されることを知らせると全校のお子様がいつも以上に一

生懸命にお掃除をしてくれました。 

 また、幼稚園や保育園の先生方から「成長していました」 

「どうしているかなあと不安でしたが、落ち着いて学習がで 

きていたので安心しました」などのご意見をいただきました。 

■保護者
ほ ご し ゃ

への児童
じ ど う

引き渡し
ひ き わ た し

実施
じ っ し

 ６月３０日（金） 
 ６月３０日（金）や７月３日（月）など、大雨が降り，近隣の小学校区では避難所が開

設されるなど、学校の開始時間やお子様の下校の仕方などで、通常どおりにできない状況

になることが続いています。 

 度々、ご心配をお掛けしておりますが、保護者の皆様には、いつも臨機応変にご対応い

ただきありがとうございます。できるだけ、ご迷惑をお掛けしないように、早めに決断を

して、ご連絡を差し上げるようにいたします。 

 避難所設置などとの関係は、以下のようになっています。ご確認ください。 

○ 京町小学校は、避難所を兼ねています。避難所が設置されることになった場合 

学校は原則として休校になります。 

○ 京町小学校が、臨時休校や保護者への児童引き渡しでの下校となった場合、 

京町学童保育所も閉所になります。 

■ソフトバンクホークスキャッチボールキャラバン７月３日（月） 

 ７月３日（月）の３，４時間目に３年生を対象に 

キャッチボールキャラバンとして、ボールの投げ方 

などを教えていただきました。 

 ソフトバンクホークスの野球アカデミーから、若林 

さんと黒瀬さんにご来校をいただきました。 

 午前中は雨がひどく、実施が危ぶまれましたが、 

時間どおりにご来校いただき、子ども達と一緒に 

楽しく活動をしていただきました。 

■図工
ず こ う

で電動
でんどう

糸鋸
いとのこ

 ７月３日（月） 
５年生が、図工の時間に「糸のこ より道散歩」の学習 

を行いました。そのため、GT として、原 秀邦様にご来校 

いただき、電動糸のこの使い方を教えていただきました。 

  上の記事にも書きましたように、学校周辺は冠水をし 

ているところもあり、本校に来ていただくために大変ご苦労 

をお掛けいたしました。本校はいつも多くの方々に支えていただいています。 

 

 

 


